



Media: Merapi

Hari: Senin

Tanggal: 02 April 2018

Halaman: 2

**TOEGOE JOGJA FESTIVAL**

## Reresik Sampah Butuh Partisipasi Warga

**JETIS (MERAPI)** - Kegiatan Toegoe Jogja Festival (TJF) untuk memperingati puncak Hari Peduli Sampah Nasional (HPSN) pada Minggu (1/4) berlangsung semarak. Ribuan warga Yogya tumpah ruah di Jalan Margo Utomo Yogya.

Pada acara car free day tersebut, Dirjen Pengelolaan Limbah, Sampah dan Bahan Beracun Berbahaya (PSLB3) Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Rosa Vivien Ratnawati, mengkampanyekan Kota Yogya bebas sampah. Masyarakat diminta berpartisipasi menekan produksi sampah. Salah satunya dengan membawa minum sendiri menggunakan botol yang dapat diisi ulang dan sedia tas lipat sebagai pengganti kantong plastik saat berbelanja di pasar maupun supermarket.

Tiap harinya, orang dewasa menghasilkan sampah 0,7 kg. Angka tersebut dapat ditekan mulai dari diri kita sendiri. Sempelnnya, pakai botol minum yang bisa diisi ulang dan se-

lalu bawa tas lipat pengganti kantong plastik," ujarnya.

Wakil Waliikota Yogyakarta Heroe Poerwadi mengatakan, Kota Yogya memiliki 433 bank sampah untuk pemilahan dan pengelolaan sampah. Selain itu, Pemkot juga memiliki program bersih sampah pada hari-hari tertentu. Kamis Pon untuk reresik pasar, Selasa Wage untuk reresik Malioboro dan Minggu Legi untuk reresik kampung.

"Kami memang sudah memiliki program untuk menjaga kebersihan lingkungan. Tapi dengan adanya acara semacam ini, kami berharap masyarakat lebih peduli," ujarnya.

Sementara itu, Direktur Utama PT BP Kedauletan Rakyat dr Gun Nugroho Samawi, berkomitmen ikut mensukseskan program pemerintah dalam hal kebersihan dan pengelolaan sampah. Salah satunya melalui pemberitaan media cetak, online dan radio yang edukatif dan inspiratif.

Pada kesempatan yang sama, ratusan pelajar, maha-

siswa, komunitas peduli sampah serta masyarakat turun ke jalan membersihkan sampah di jalanan. Adapun TJF sisi selatan dimeriahkan panggung '25 th Accor Hotels Anniversary Celebration'.

Mulai dari zumba massal, Ibis Pillow Hunt, promosi Mandiri Jogja Marathon, promosi hotel Grand Mercure Adi Sucipto, Ibis Malioboro dan Ibis Styles.

Selain itu, Hotel Horison, Dafam Malioboro dan G-wongan Inn membuka stan kuliner. Sedangkan sisi tengah dimeriahkan senam Porpi, Universal Dance dan ILDI serta futsal '2 on 2' Pocari Sweat dan panggung pelajar.

(Riz)-m



MERAPI/NOOR RIZKA

Dari kiri, Wakil Waliikota Yogyakarta Heroe Poerwadi, Dirjen PSLB3 Rosa Vivien Ratnawati, Dirut PT BP Kedauletan Rakyat dr Gun Nugroho Samawi dan Kepala DLH Kota Yogya Suyana mendklarasikan Kota Yogya bebas sampah.

Sekretaris

Instansi

1. DLH
2. Din. Pendidikan
3. ....
4. ....
5. ....

✓ Positif

✓ Biasa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 25 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005